

「緑と花を育て隊」通信

第14号 H19.10.1

緑と花を育て隊事務局
(宇部市都市開発部
公園緑地課)
Tel 34-8473

朝夕に少し秋の気配を感じる季節。みなさんいかがお過ごしでしょうか。

ついに食欲?・行楽の秋本番!

行事や旅行等を計画され、楽しみにされていることでしょう。

さて、去る9月15,16日の両日に、キンセンカの種を蒔きました。

今、ときわ公園や市内の花壇で、沢山の花がみなさんの目を楽しませていますが、来年の春に向けての活動も着実に進んでいます。

育て隊では、子どもどんぐり教室やイモ堀を行い、秋を満喫しながらも、あわせて、来年の春を見据えて参ります。



キンセンカの種まき完了!

キンセンカの種まきを9/15,16に沢山のスタッフの参加で行いました。

その時の様子を紹介します

種まき前の挨拶をする古谷先生(9/15)



この度登録された新光産業の方も参加
沢山の参加者がありました!

種まき前の挨拶をする古谷先生(9/16)



この度登録された新光産業の方も参加
一緒に参加した子ども達も大活躍!

みんなで種まき!(9/15)



蒔いた種は、もう芽が出ています。
除草作業を兼ねて見に来てください。

覆土も慎重に!(9/16)



覆土の厚さは種の2,3倍!
最初は水の管理が重要です。

カップに適切な量の種を分けます！



子ども達が懸命にお手伝い！
秋のどんぐり教室&イモ掘りに、是非来てくださいね。

花苗の畑



結構広い苗畑です。

灌水作業



発芽するまでは、特に水分の管理が重要！

お知らせ

子どもどんぐり教室を開催します。

日時 10月28日(日曜日)9時30分から

場所 育て隊休憩所前(青年の家付近)

定員 50名(応募者多数の場合は抽選となります。)

応募締切 10月22日(月曜日)

応募方法 FAX、メールまたは葉書に、参加者名・連絡先・年齢(学年)を記入して申込！

内容 どんぐり採集、どんぐりを使ったおもちゃ作り、どんぐりの苗木植樹
参加賞にイモ掘りをして、サツマイモを持って帰ろう！

お子さんと！お孫さんと！
たくさんの参加
お待ちしております！